

2026

Bonne année
et meilleurs
voeux



PRCM



Mobiliser, protéger, agir !

Alors que nous tournons la page d'une année riche en actions et en engagements, le PRCM souhaite adresser ses voeux les plus chaleureux de paix, de solidarité et de progrès à l'ensemble de ses États membres, partenaires institutionnels et financiers, organisations de la société civile, engagées dans la préservation des espaces marins et côtiers en Afrique de l'Ouest.

L'année 2025 restera gravée comme une année décisive, marquée par le leadership stratégique du PRCM qui a su rassembler et fédérer les pays de son espace d'intervention autour de la ratification du traité BBNJ. Cette avancée majeure renforce la gouvernance de l'océan au-delà des juridictions nationales, pour une protection durable de la biodiversité marine et des écosystèmes marins essentiels à la vie humaine.

En cette nouvelle année 2026, nous souhaitons aller plus loin dans notre engagement envers les communautés côtières, les jeunes leaders de la conservation, les organisations locales et des acteurs de terrain dont les efforts quotidiens font vivre nos ambitions partagées.

Dans cette perspective, l'organisation du **Forum régional marin et côtier à Nouakchott** se profile comme un moment phare de dialogue, d'échanges et de co-construction de solutions innovantes pour une gestion inclusive, équitable et résiliente de nos littoraux.

Que 2026 soit une année d'actions concrètes pour bâtir l'espérance de demain.

Direction exécutive du PRCM